



Kopfverletzung (Schädel-Hirn-Trauma)

Elterninformation

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ihr Kind hat einen Sturz auf den Kopf oder einen heftigen Stoß gegen den Kopf erlitten. Nach einem solchen Trauma können in seltenen Fällen – auch nach vielen Stunden der Beschwerdefreiheit – Symptome auftreten, die auf eine Verletzungsfolge am Gehirn hindeuten. Solche Situationen können schnell lebensbedrohlich werden.

Besonders in den nächsten 48 Stunden nach dem Unfall sollten Sie ihr Kind nicht alleine lassen und genau beobachten. Nachts wecken Sie ihr Kind bitte alle 2-3 Stunden auf, um zu sehen ob es reagiert und sich Ihnen zuwendet.

Bitte achten Sie auf folgende Alarmzeichen:

- o Erbrechen oder zunehmende Übelkeit (bei Säuglingen auch Trinkunlust)
- Schwindel
- Schläfrigkeit und Teilnahmslosigkeit
- Sehstörungen (Doppelbilder, Verschwommen sehen)
- Verlangsamte Reaktionen
- o Auffälliges Verhalten (z.B. Spielunlust)
- o Verwirrtheit, Bewusstseinstrübung
- o Fehlende Erweckbarkeit aus dem Schlaf
- Kopfschmerzen oder anhaltendes Schreien
- Auffälliger Gang
- Krampfanfälle

Falls Sie eines oder mehrere dieser Symptome bei Ihrem Kind feststellen, sollten Sie es umgehend wieder vorstellen. Bei akuter Symptomatik informieren Sie den Rettungsdienst unter **112.**

Im Zweifel ist eine fachgerechte Überwachung im Krankenhaus immer vorzuziehen

Gute Besserung!

Ihr Team der Arztpraxis T. Ghassemi – Keller

